



LE JOURNAL DE L'ACTION

20 janvier 2016

Grève : Depuis le 19 janvier, LES AGENTS DES FINANCES PUBLIQUES DE VIERZON OUVRENT LA VOIE

En grève reconductible depuis hier, mardi 19 janvier, les agents du Centre des Finances Publiques de VIERZON montrent leur détermination à faire aboutir leurs justes revendications en matière d'emplois.

Avec plus de 90% de grévistes hier et plus de 80% aujourd'hui, 20 janvier, ils sont l'exemple du ras-le-bol qui gagne les services depuis de longs mois.

Dans le combat que doivent mener les agents des Finances Publiques pour obtenir une véritable reconnaissance et l'amélioration de leurs conditions de travail, les agents de VIERZON, qui ont demandé audience au Directeur Général, sont l'exemple à suivre.

Le Syndicat National **F.O.-DGFIP** leur apporte son entier soutien et appelle tous les agents des Finances Publiques à se mobiliser dès maintenant et à faire du 26 janvier, un grand mouvement de grève à la DGFIP.



**RELEVER
LA TÊTE !
TOUS EN GRÈVE**

